

# Negociadores de E.U.A. analizan actitud rusa

Ginebra, enero 28 (Latin-Keuter). Tras comenzar una nueva ronda de conversaciones sobre reducciones de los arsenales misilísticos, los negociadores estadounidenses y soviéticos se han embarcado en un año que puede resultar de tremenda trascendencia para el desarme.

Los representantes estadounidenses estaban analizando las implicancias de la última posición asumida por la

Unión Soviética al reanudarse ayer, luego de un receso de dos meses, las discusiones sobre cohetes nucleares de alcance intermedio en Europa, que se iniciaron hace 14 meses.

Los voceros de Washington anunciaron que no efectuarán comentarios en público hasta que se produzca la llegada a esta ciudad del vice presidente George Bush, en el marco de una gira de 12 días, en cuyo transcurso se propone evaluar la posición de los gobiernos europeos en el actual debate sobre control de la carrera armamentista.

Mientras tanto, para el próximo miércoles está prevista la iniciación de conversaciones separadas soviético-estadounidenses sobre limitación de misiles estratégicos intercontinentales.

En las tratativas sobre los misiles europeos, el jefe de la delegación estadounidense, Paul Nitze, y su colega soviético, Yuli Kvitsinsky se volverán a reunir el martes con diplomáticos de la Organización del Tratado del Atlántico Norte, para asegurarles que ambas partes

Pasa a la página 31

## Norte de California en emergencia por tormenta

San Diego, California, enero 28 (AP). Cuatro condados californianos fueron declarados en estado de emergencia tras recibir los embates del mar embravecido en tres tormentas consecutivas esta semana.

Casas y muelles de recreo fueron astillados por las olas, y las altas mareas obligaron a casi un millar de familias a eva-

cuar sus viviendas.

Los daños materiales causados ya se estiman en decenas de miles de dólares y hay nueve muertes directamente atribuibles al mal tiempo.

La tormenta de ayer se desplazaba hoy al interior del continente, fectando desde el Estado de Idaho en el Norte hasta Arizona

Pasa a la página 21

## Preocupa inflación en Brasil de más de 100%

Brasilia, enero 28 (UPI). La inflación acumulada en los últimos 12 meses superó la barrera del 100 por ciento y lanzó hoy una ola de preocupación en los círculos económicos y políticos del mayor país latinoamericano.

La tasa de inflación de enero llega al 8.7 por ciento, informaron fuentes gubernamentales, o sea que

la inflación acumulada en los últimos 12 meses se elevó a un 104.4 por ciento.

Por primera vez en los últimos 14 meses, la inflación brasileña acumulada supera la barrera del centenar, días después que el gobierno aprobase una virtual reducción de los salarios, al modificar la política salarial.

Pasa a la página 69

# En recuperación economía de E.U.

Washington, enero 28 (UPI). Importantes indicadores de la economía de Estados Unidos registraron un aumento del 1.5 por ciento el mes pasado la mayor alza desde mucho antes de que empezara la actual recesión, anunció hoy el Departamento de Comercio.

El informe fue celebrado anoche como "buena noticia", por el presidente Ronald Reagan, cuando aseguró en una reunión de miembros del Partido Republicano que "creo que hemos realizado un sólido principio en la difícil tarea de devolverle el gobierno al pueblo, una sa-

ludable economía a la libre empresa y una fuerte defensa al mundo libre".

Seis de los 10 indicadores subieron en diciembre, el más importante de ellos el del aumento de las órdenes de maquinaria para fábricas.

Sin embargo, hubo que descontar de los avances la gran baja en los inventarios de fines de noviembre, que hizo que el indicador fuera modificado a sólo un avance del 0.2 por ciento, en vez del 0.8 por ciento como se informó inicialmente.

El aumento de los indicadores es el ma-

Pasa a la página 44

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



DESTRUIDAS POR TORMENTA. Aptos, California, enero 28 (AP). Residentes en esta localidad reparan sus casas, después de que una fuerte tormenta azotó la costa norte de California. Las casas dañadas fueron 17 y

otras sólo quedaron inundadas por las olas que el viento lanzó contra la playa. Durante toda la semana esta región registró fuertes vientos.

## Comunistas lo expulsan por tener un hijo

Pekín, enero 28 (AP). Un miembro del Partido Comunista ha sido expulsado de la organización por tener un tercer hijo en desafío de la política china que permite sólo un hijo a cada matrimonio, dijo el "Diario Popular".

El diario dijo que Zhao Wenru, residente de la ciudad de Shenyang en el nordeste, había recibido una advertencia del partido tras el nacimiento del segundo hijo en 1980.

En un esfuerzo por detener el crecimiento demográfico de este país de mil millones de habitantes,

Pasa a la página 53

## Huelga inglesa amenaza afectar a familia real

Londres, enero 28 (AP). La primera huelga del personal del alcantarillado y el agua potable en la historia de Gran Bretaña amenaza hoy a la familia real debido a que los obreros que debían vaciar una planta de procesamiento no se presentaron a su trabajo.

La planta está cerca de la residencia del capitán Mark Phillips y de la princesa Ana en Gloucestershire.

"Me pidieron que la vaciara y pienso que es porque se halla cerca de una residencia real", dijo uno de los empleados de las

Pasa a la página 21



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

TORMENTAS. San Diego, enero 28 (AP). Residentes de esta ciudad observan en la playa, las olas que chocan con fuerza debido a los fuertes vientos que se producen en una amplia zona. Durante la presente semana 3 tormentas han azotado la región, causando grandes daños.

## Muertos y enorme daño por inundación en Perú

Lima, enero 28 (AP). Lluvias torrenciales ocasionaron desbordamientos de ríos e inundaciones en tres departamentos del norte, con un saldo de por lo menos 20 muertos, unas 70 mil personas desamparadas y daños por el equivalente de ocho millones de dólares, dijeron las autoridades.

Los departamentos afectados son los de Tumbes, en la frontera con Ecuador, y los vecinos de Piura y Lambayeque, con una población conjunta de 1.600.000 habitantes.

La Defensa Civil informó que ha enviado alimentos, vacunas y carpas para socorrer a los damnificados,

y diversas organizaciones recolectaban donaciones con el mismo propósito.

Un vocero del Servicio Nacional de Meteorología e Hidrología dijo que las lluvias son comparables con las que ocurrieron en 1925 y 1972 y originadas como aquellas por el llamado "Fenómeno del Niño".

Explicó que el fenómeno consiste en la incursión en el Litoral peruano de aguas cálidas impulsadas por la Corriente del Niño que nace en la zona ecuatorial, lo que ha elevado en cinco grados centígrados la temperatura del mar, con la consiguiente formación de grandes cúmulos de nubes

Pasa a la página 21

## Renuncia de todos los ministros pide Gandhi

Nueva Delhi, enero 28 (UPI). Los 54 ministros de la India presentaron hoy sus renuncias, para dar oportunidad a la primera ministra Indira Gandhi de reorganizar el gobierno, a consecuencia de las recientes elecciones en las que unos 70 millones de electores votaron en contra del gobierno.

Los ministros presentaron sus renuncias anoche a solicitud de la señora Gandhi, dijo a United Press International un ministro.

No solamente renunciaron los ministros del gabinete y los subsecretarios,

sino que también presentaron sus renuncias los "ministros jefes" o gobernadores de los 14 estados controlados por el Partido del Congreso de Indira Gandhi, dijo el informante.

"Se espera que la señora Gandhi anuncie pronto una gran reorganización del gobierno", dijo el ministro que pidió no ser identificado.

Fuentes políticas estimaron que la primera ministra sólo dejará fuera a un puñado de ministros, que aceptará las renuncias a otros y les ordenará que dediquen todo su tiempo a trabajar en el partido.

## Breves Internacionales

### Subirá déficit de los E.U.A.

Washington, enero 28 (AP). El déficit federal subirá a una cifra sin precedente de 208 mil millones de dólares en el presente año fiscal, muy por encima de los 110.700 millones de dólares del año pasado, según cifras oficiales divulgadas hoy.

Las cifras, que aparecen en el material sobre el presupuesto entregado al Congreso por funcionarios del gobierno, también pronostican un déficit cercano a los 200.000 millones de dólares en cada uno de los próximos dos años: 189.000 millones en 1984 y 194.000 millones en 1985.

Según el material, los gastos para el año fiscal que comienza el primero de octubre ascenderán a 848.500 millones de dólares.

### Renuncian 2 ministros en Honduras

Tegucigalpa, enero 28 (UPI). El presidente de Honduras, Roberto Suazo Córdova, aceptó la renuncia de dos ministros del gabinete como parte de una reorganización general de su gobierno, que ya lleva un año en el poder, se informó oficialmente hoy.

Suazo, que asumió la presidencia como primer presidente electo de la década, el 27 de enero de 1982, pidió la renuncia a los 13 ministros de su gabinete y a los directores de todas las instituciones gubernamentales para

Pasa a la página 44